

Fundación Pelayo se compromete con Fundación Vicente Ferrer para proporcionar tratamientos médicos a menores de las zonas rurales de Anantapur (India)

Madrid, 28 de noviembre 2023. Fundación Pelayo, en el fallo de su concurso anual de proyectos, ha seleccionado un proyecto de cooperación internacional de la Fundación Vicente Ferrer cuyo objetivo es proporcionar tratamiento médico adecuado a menores de aldeas rurales, del distrito de Anantapur (India), diagnosticados con enfermedades renales y con cáncer.

En las áreas donde trabaja la FVF, a pesar de haber desarrollado servicios médicos de alta calidad, no disponen de hospitales con las especialidades suficientes para atender enfermedades que requieren tratamientos muy específicos y de un alto control hospitalario.

Para combatir esta problemática, Fundación Pelayo colabora con Fundación Vicente Ferrer para apoyar este proyecto con 20.000€ y ofrecer tratamiento médico adecuado a menores diagnosticados con enfermedades renales y con cáncer, de aldeas rurales de Anantapur (India), para que sean tratados en hospitales especializados, pudiendo estar acompañados por sus familiares.

Con el objetivo de sentar las bases de esta colaboración, se ha celebrado un acto que ha contado con la participación de representantes de ambas entidades: el presidente de Fundación Pelayo, Alvaro Gil-Robles, y la Directora General de Fundación Vicente Ferrer, Luz M^a Sanz, que han estado acompañados por el presidente de Honor de Fundación Pelayo, José Boada, el presidente de Pelayo, Francisco Lara y el patrono y responsable de sanidad de Fundación Vicente Ferrer, Ferrán Aguiló.

Fundación Pelayo y Fundación Vicente Ferrer comparten fines como la mejora de la calidad de vida de los más desfavorecidos y su colaboración en este nuevo proyecto refuerza su compromiso en este sentido además de afianzar la alianza de ambas entidades por este objetivo común.

[Sobre Fundación Pelayo:](#)

Fundación Pelayo, constituida en 2005 como fundación empresarial de Grupo Pelayo, canaliza los recursos disponibles entre aquellos colectivos más vulnerables y desfavorecidos, con especial atención a madres en situación de vulnerabilidad, y la infancia y juventud en temas de salud y educación, fomentando la colaboración de los empleados y la promoción del voluntariado.

Sobre la Fundación Vicente Ferrer:

La Fundación Vicente Ferrer (FVF) es una organización de acción independiente integrada por personas que comparten plenamente los ideales humanistas. Tiene un compromiso con las comunidades más frágiles, vulnerables y tradicionalmente discriminadas. Su objetivo es llegar al mayor número posible de personas en riesgo de discriminación, desigualdad o pobreza. El modelo de desarrollo de la FVF coincide con el conjunto de propuestas globales de la ONU para alcanzar los Objetivos de Desarrollo Sostenible en 2030.

Para más información:

Gabinete de Prensa Seguros Pelayo

Cristina del Campo- Directora Comunicación

Tfno.; 91 592 12 12

gabineteprensa@pelayo.com

Página web: www.pelayo.com

www.grupopelayo.com

Twitter: @Pelayo_Seguros

Fundación Vicente Ferrer

Alexandra Maza Larkin - Comunicación

Mov.: 660 940 742

amaza@fundacionvicenteferrer.org

www.fundacionvicenteferrer.org

@FVF_Madrid